
Frau Rebhan: 

Wie ist der aktuelle Sachstand zur Umgehungsstraße?  
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Dt. Bahn AG hat die Planungsaufträge zur Errichtung des Brückenbauwerks 
nach der europaweiten Ausschreibung erteilt. Derzeit erfolgt die Abstimmung des 

Vorentwurfs mit Straßen NRW. 
Im Januar ist ein gemeinsames Gespräch terminiert, so dass die Verwaltung 

anschließend im Fachausschuss darüber informieren wird. 


